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As obras do Espírito como uma pomba

Descendo sobre as almas dos Europeus
Durante os dias 16 de Abril a 2 de Maio de 2013, a Pastora Heesun Lee, Pastora e 

Orientadora Geral de Missões a Homens e Mulheres foi a uma viagem missionária 
para cinco países Europeus: França, Bélgica, Látvia, Estônia e Bulgária.

No dia 17 de Abril a Pastora Lee dirigiu uma reunião de oração “Plenitude 
do Espírito” na igreja Manmin da França ministrada pelo Missionário Paul D. 
Kang. No dia 19 de Abril ela visitou os membros da Igreja Hainaut Manim 
ministrada pela Missionária Cristina H. Roh e ofereceu aconselhamento. No 
dia 20 de Abril ela pregou sobre as “Chaves do Avivamento na Igreja” em 
um Seminário para Pastores que aconteceu na Igreja Manmin Hainaut.

Pastora Lee (Foto 1) explicou os fatores principais que fi zeram com que a 
Igreja Manmin Central em Seul, na Coréia, crescesse e se tornasse uma mega 
igreja que tem aproximadamente 10.000 congregações e igrejas associadas ao 
redor de todo o mundo. Espanto tomou conta dos pastores ali presentes quando 
eles ouviram sobre o ministério do Dr. Jaerock Lee. Eles se arrependeram de 
não estarem obedecendo a Palavra de Deus e fi zeram novos votos (Foto 4).

No domingo, dia 21 de Abril, a Igreja Manmin Hainaut teve seu primeiro 
culto de aniversário. A Pastora Heesun Lee pregou e rogou aos membros que 
eles mostrassem atos de obediência e recebessem bênçãos assim como Naamã 
recebeu. A tarde, eles tiveram o Culto de Cura do Lenço (referência a Atos 19:11-
12) e muitos dos membros foram curados de suas doenças e glorifi caram a Deus.

Após isso, a Pastora Heesun Lee dirigiu o Culto de Cura do Lenço em uma 
igreja em Kuldiga na Látvia no dia 23 de Abril (Foto 5) e numa igreja em Tallinn na 
Estônia no dia 24 de Abril (Fotos 2 e 3). Um número de membros recebeu respostas 
para suas orações e experimentaram cura divina através da oração do lenço com a 
Pastora Lee. Eles também foram cheios do Espírito enquanto oravam e louvavam.

No dia 26 de Abril a Pastora Lee foi a Primeira Conferência Balcânica que aconteceu 
em Sofi a, Bulgária, promovida pela WCDN-Bulgária. Sob o tema de “O Deus Que 
Cura”, ela pregou sobre vários sinais, maravilhas e obras maravilhosas que tem sido 
manifestas através do Pastor Titular Dr. Jaerock Lee na Igreja Central de Manmin.

A Equipe do Poder que pertence ao Comitê de Artes e Apresentações da 
Igreja Central de Manmin deu glória a Deus com louvores e performances 
entusiasmadas em cada um dos cultos. A ministração deles abriu caminho 
até o coração dos que estavam presentes, que fi caram maravilhados com a 
graça e emoção, e eles ganharam o amor das pessoas (Foto 6).

Durante a viagem, enquanto este grupo de missões visitava os cinco países 
incluindo Bruxelas na Bélgica (Foto 7) que é a cidade capital da União Europeia, 
a chama pelo evangelho da santidade foi acesa onde o Cristianismo está decaindo. 
Toda gratidão e toda glória sejam dadas a Deus que confortou e deu paz as almas 
Europeias através das obras do Espírito que desce como uma pomba!

WCDN (World Christian Doctors Network – Rede Mundial 
de Doutores Cristãos) analisa casos de curas divinas baseados 
em dados médicos que acontecem em cada canto do mundo 
para estabelecer a autenticidade das obras da Bíblia. Ela tem 
filiais em outros continentes incluindo os EUA e Rússia. A 
Conferência da Rede Mundial de Doutores Cristãos acontece 
anualmente com médicos de todos o mundo participando.

Dentre estas fi lias, a WCDN-Bulgária está se preparando para 
a Conferência da Rede Mundial de Doutores Cristãos de 2014. 
Enquanto isso, aconteceu a Primeira Conferência Balcânica no 
Centro Cristão de Sofi a e na Good Future and Hope Association 
(Associação Bom Futuro e Esperança) dos dias 26 a 28 de 
Abril de 2013. A conferência apresentou palestras sobre tópicos 
variados, apresentação de casos de cura divina, e seminários, 
permitindo que os conferencistas tivessem a oportunidade de ter 
comunhão e orar pelos países da Península Balcânica.

Colômbia, o ‘País do Café’, 
está localizado no noroeste da 
América do Sul. Em Bogotá, sua 
cidade capital, A Igreja Colombiana 
Manmin teve seu 1o culto de 
aniversário dia 28 de Abril de 2013.

O Pastor David J. Jang ministrou 
a igreja onde pregou, e então o 
evento de celebração aconteceu. 
Crianças fizeram apresentações 
especiais de dança, as irmãs Chamni 
Hwang e Cesia Jang apresentaram 
canções especiais, e membros da 
Igreja Manmin do Peru também 
fizeram apresentações especiais, e 
tudo isso adicionou grande alegria.
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé
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“E Jefté fez um voto ao Senhor, e disse: Se totalmente deres os fi lhos de Amom na minha mão, aquilo que, 
saindo da porta de minha casa, me sair ao encontro, voltando eu dos fi lhos de Amom em paz, isso será do Senhor, 

e o oferecerei em holocausto” (Juízes 11:30-31).

Eu Oferecerei Como Holocausto

Em nossas vidas, nós algumas vezes fazemos 
promessas a outros. Se quebrarmos a promessa, 
podemos causar grande perda a eles e a confiança no 
relacionamento pode ser abalada. Ao contrário, quando 
cumprimos nossas promessas, mesmo que signifique 
perda para nós, nós podemos dar frutos maravilhosos.

O mesmo acontece em nosso relacionamento com 
Deus. Se você tem um compromisso com o Presidente de 
seu país, você provavelmente não diria a ele: “Eu estarei 
aí dez minutos atrasado por causa de um problema 
pessoal urgente”. Da mesma forma, se você quebra ou 
muda a promessa que é feita a Deus que é o Criador e o 
Dono nos céus e da terra, imagine quão horrível isso é!

Portanto, se nós fazemos uma promessa para com 
Deus, devemos cumpri-la, mesmo que isso signifique 
alguma perda para nós. Então, Deus nos recompensará 
com maravilhosas bênçãos. Agora, vamos olhar como 
cumprir nossas promessas para com Deus observando o 
caso de Jefté na Bíblia.

1. Deus deu uma resposta rápida após ouvir a 
oração do voto de Jefté

Após os Israelitas terem saído do Egito, vivido 
no deserto por 40 anos e entrado na terra que mana 
leite e mel, muitas coisas aconteceram. Depois de 
Josué, sucessor de Moisés, ter morrido, os Israelitas 
rapidamente traíram Deus e serviram a Baal e Asera. Não 
haviam reis, mas juízes guiavam os Israelitas naqueles 
dias. Num dado momento havia um juiz chamado Jefté.

Gileade era o pai de Jefté e Jefté era filho dele com 
uma prostitua. A esposa de Gileade deu a ele filhos; e 
quando os filhos dele cresceram, eles expulsaram Jefté 
e disseram a ele: “Não herdarás na casa de nosso pai, 
porque és filho de outra mulher” (Juízes 11:1-2). Ele 
fugiu de seus irmãos e formou uma grande nação com 
grande poder em Tobe. Quando os filhos de Amom 
lutaram contra Israel, os anciãos de Gileade foram a Jefté 
e pediram que ele fosse o comandante deles na batalha.

No fi nal, ele lutou contra os fi lhos de Amom como líder 
sobre todos habitantes de Gileade. Para ganhar a batalha, 
ele fez uma oração e voto para com Deus. Ele disse que 
ofereceria aquilo que saísse ao encontro dele pelas portas 
de sua casa após a batalha, se Deus o permitisse ter vitória.

Deus respondeu sua fervorosa oração e deu os fi lhos 
de Amom em suas mãos. Ele os venceu resultando em 
uma grande matança. Desde Aroer até chegar em Minite, 
vinte cidades, e até Abel-Queramim; assim foram 
subjugados os fi lhos de Amom diante dos fi lhos de Israel 
(Juízes 11:32-33). Deus conhecia seu coração e sabia que 
ele manteria seu voto diante do Senhor, e então Ele lhe 
deu uma grande benção como resposta a sua oração.

2. Jefté valorizou mais o seu voto com Deus 
do que sua amada fi lha

Quem você pensa que foi a primeira pessoa a sair 

de sua casa para lhe receber quando ele retornou ao lar 
após a vitória? Não foi seu escravo ou sua serva. Foi 
simplesmente sua fi lha. Ela ouviu as notícias da vitória 
e saiu para saudar seu pai com tamborins e com danças. 
Ao vê-la, ele rasgou suas vestes e lamentou.

Embora ela era sua única filha, ele não podia mudar 
seu voto para com Deus. E ele disse: “Porque eu abri 
a minha boca ao Senhor, e não tornarei atrás”. E ela 
lhe disse: “Meu pai, tu deste a palavra ao Senhor, faze 
de mim conforme o que prometeste; pois o Senhor te 
vingou dos teus inimigos, os fi lhos de Amom”.

Alguns se perguntam porque Deus aceitou um voto 
de oração tão horrível. Mas não foi Deus quem quis que 
Jefté oferecesse um ser humano como um holocausto 
e Deus não disse a Jefté para que fi zesse esse voto em 
oração. Foi Jefté que em sua pressa fez este voto em 
oração antes da batalha.

Na Bíblia, Deus ordenou que Abraão oferecesse seu 
único fi lho, Isaque, como um holocausto. Então, Deus 
preparou de antemão um cordeiro e impediu que Abraão 
matasse Isaque. Mas porque Ele não fez o mesmo com 
Jefté? É porque Deus quis que nós entendêssemos quão 
importante é manter uma promessa que fazemos para 
com Deus.

Abraão e Jefté talvez tenham sentido que seria 
mais fácil se eles dessem a si mesmos como oferta do 
que entregassem seu(sua) único(a) filho(a). Mas eles 
valorizavam o relacionamento de confi ança e amor para 
com Deus mais do que seus próprios fi lhos, então eles os 
ofereceram a Deus.

3. O que nós deveríamos ter em mente quando 
fizermos um voto em oração e a importância de 
seu cumprimento

Aqui, nós deveríamos perceber que nós não devemos 
fazer uma promessa ou um voto impensado mesmo 
quando estamos em situações de urgência ou desespero. 

Provérbios 18:21 diz: “A morte e a vida estão no poder da 
língua; e aquele que a ama comerá do seu fruto”. Mesmo 
que você não faça nenhum voto, você não deve falar nada 
sem cuidado. E se você prometeu algo diante de Deus, 
você precisa cumprir quer seja algo simples ou não.

Deuteronômio 23:21 diz: “Quando fi zeres algum voto 
ao Senhor teu Deus, não tardarás em cumpri-lo; porque 
o Senhor teu Deus certamente o requererá de ti, e em 
ti haverá pecado”. Há ênfase no significado de pagar 
seus votos para com Deus. Números 30:2 diz: “Quando 
um homem fizer voto ao Senhor, ou fizer juramento, 
ligando a sua alma com obrigação, não violará a sua 
palavra: segundo tudo o que saiu da sua boca, fará”.

Então Jefté ofereceu sua única fi lha como holocausto. 
Em outras palavras, ele separou sua carne dos ossos 
assim como era feito com os animais e a ofereceu 
a Deus como sacrifício queimado. Deus conhecia o 
coração de Jefté, então Ele ouviu seu voto e oração e 
lhe deu a resposta. Ele sabia que ele iria cumprir sua 
promessa mesmo que fosse difícil para ele.

Então, você cumpre suas promessas para com os 
irmãos da fé, ou pessoas do mundo, ou a si mesmo, e 
também para com Deus? Cumprir promessas prova 
que você não tem um coração mentiroso ou malicioso. 
Aqueles que cumprem promessas serão reconhecidos e 
amados por Deus.

4.  Bênçãos que seguem aqueles que 
cumprem um voto

Quando nós cumprimos um voto diante de Deus, Ele 
nos recompensa com maravilhosas bênçãos. Mesmo se for 
difícil obedecer, se você se decidir e cumprir rapidamente, 
você certamente receberá as bênçãos. Mas se você demorar, 
as bênçãos também irão demorar. E se você nem sequer 
cumprir seu voto, isso criará uma barreira de pecado contra 
Deus. Então suas orações não serão mais aceitas por Deus 
mesmo que você ore. Por isso, é impróprio fazer um voto 
por causa de impulsão ou ganância. 

Então, você pode perguntar: “Não é melhor não 
fazer um voto ou uma promessa?” Mas se você quer 
mostrar seu amor por Deus ou sua fé em Deus, ou se 
você for fortemente guiado pelo Espírito Santo, é bom 
obedecer.

Digamos que o Espírito Santo lhe direcione a dar 
uma certa quantia como oferta ao Senhor mas você 
pensa: ‘Eu darei esta quantia quando a situação estiver 
melhor’ e ignora Sua voz. Então, você irá perder a 
oportunidade maravilhosa de crescer em fé e de receber 
grandes bênçãos. Portanto, precisamos discernir entre a 
voz do Espírito e da nossa ganância.

Deus se agrada quando pessoas cumprem seu voto 
ou promessa sem dar nenhuma desculpa em qualquer 
situação. Eu oro em nome do Senhor que você 
cumpra os votos que tiver feito em seu livre arbítrio e 
receba o grande amor e as grandes bênçãos de Deus.

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee



3 História de Destaquea Dorna  J l anmin  M No. 47  9 de Junho de 2013

Quando você aceita a Jesus Cristo 
e recebe o Espírito Santo como um 
dom, seu nome é escrito no Livro da 
Vida e você se torna filho de Deus.
Este é o início das preparações 
para se tornar apta a ser a noiva do 
Senhor que nos deu o caminho da 
salvação com grande amor através 
da crucificação.
O Senhor que ressuscitou e 
ascendeu até os céus está neste 
momento preparando moradas nos 
Céus para os fiéis que receberam a 
autoridade como filhos de Deus, 
e Ele irá voltar nos ares para 
receber Suas noivas com corações 
puros e maravilhosos.

“Por isso, amados, aguardando 
estas coisas, procurai que dele 
sejais achados imaculados e 
irrepreensíveis em paz” 
(2 Pedro 3:14).

“Para a santificar, purificando-a com 
a lavagem da água, pela palavra, 
para a apresentar a si mesmo igreja 
gloriosa, sem mácula, nem ruga, 
nem coisa semelhante, mas santa e 
irrepreensível” (Efésios 5:26-27).

O que nós devemos fazer para nos 
tornar a maravilhosa noiva que não 
possui mácula, nem ruga, nem coisa 
semelhante? Olhemos para alguns 
dos significados espirituais.

Como se tornar uma noiva
pura e linda
ao Senhor

Irrepreensíveis

Sem ruga

Sem mácula

Sem mancha

Se uma pessoa, que se intitula Cristã, 
bebe, age violentamente, conta mentiras, 
defrauda outros e vive em depravação, 
então outras pessoas a criticam.

 ‘Sem manchas’ se refere a feitos 
errados que são aparentemente manifestos 
e revelados no interior. Em outras 
palavras, incluem ações contra a verdade. 
Então, após ter aceitado ao Senhor, em 
primeiro lugar, você precisa jogar fora 
sua antiga maneira de viver demonstrada 

em suas ações, ouvindo diligentemente, 
aprendendo e praticando a Palavra de 
Deus. Este é tópico signifi cativo.

Além disso, uma ‘mancha’ indica uma 
‘marca ou defeito que estraga a aparência 
de algo’. Se alguém praticou uma obra 
evidentemente má aos olhos dos homens 
ou de Deus, ela pode permanecer como 
uma forma de mancha embora ele tenha 
aceitado o Senhor e se arrependido de todas 
suas transgressões. Se alguém pratica as 
obras da carne registradas em Gálatas 5:19-
21 após ter aceitado ao Senhor, mesmo 
que ele se arrependa completamente, uma 
‘cicatriz’ é deixada. É claro que isso não 

signifi ca que ele não possa ser salvo, mas é 
mais difícil para que ele entre em melhores 
moradas no Céu. Então, ele terá que se 
esforçar muito mais do que outros.

Além disso, nossas deficiências pode 
ser chamadas de ‘manchas’. Um homem 
precisa passar pelos passos necessários 
para o crescimento; ver, ouvir, sentir e 
praticar as coisas. Mas se alguém passar 
por alguma etapa de uma forma anormal 
ou se pular alguma etapa, uma defi ciência 
de formação será causada no corpo. Você 
poderá preencher deficiências somente 
quando você as reconhecer e começar a 
ver, sentir e agir baseado na verdade.

‘Mácula’ está relacionada a natureza 
pecaminosa e a todas as coisas que vêm 
da mesma. Se alguém ficar exposto ao 
sol depois de ter removido manchas do 
rosto, as manchas irão retornar. Da mesma 
forma, se você fi car ligado ao mundo e não 
remover as raízes da natureza pecaminosa, 

mesmo que você se arrependa totalmente 
de seus pecados, grandes chances é de 
que você tornará a cometer os mesmos 
pecados quando for exposto as coisas 
mundanas. Por isso, é muito importante 
jogar fora a natureza pecaminosa de forma 
contínua até que seu coração receba a 
certeza de que ela foi embora.

No processo da remoção da natureza 
pecaminosa, nós precisamos jogar fora 
as coisas claramente reveladas como 

malignas, tais como mentira, malícia, 
ódio, inveja, ciúmes e adultério. 
Então, nós precisamos nos livra da má 
consciência; devemos remover tudo o 
que não está de acordo com a Palavra 
de Deus quando encontrar algo em nós 
mesmos. Também, precisamos nos 
livrar de maldades em nossas naturezas 
que não conseguimos descobrir 
sozinhos, através de graça de Deus em 
meio a tribulações.

‘Mancha’ se refere a uma das 
deficiências do corpo que parece ser 
trivial mas é facilmente detectado quando 
tentamos encontrá-la. Neste caso, existe 
uma deficiência no corpo causada pela 
personalidade ou temperamento. Mesmo 

que uma pessoa extrovertida precise 
jogar fora sua arrogância e natureza 
orgulhosa, suas atitudes podem ainda 
parecer serem causada por sua natureza 
orgulhosa aos olhos de outros.

Além disso, existe uma deficiência 
no corpo formado por causa da 
falta de experiência no crescimento. 
Digamos que alguém que nunca 
teve ligação com coisas mundanas 

alcançou o coração do espírito. Ele 
nunca experimentou as coisas carnais 
então em alguns momentos ele não 
consegue compreender e abraçar o 
que se passa no coração do próximo. 
Isto não é pecado mas pode dar razões 
para que outros o julguem. Portanto, 
somente quando nós preenchemos 
estas defi ciências é que podemos dizer 
que somos completos.

 ‘Rugas’ se referem a formas auto criadas. 
Elas são formas de bondade e verdade 
que nós mesmo criamos. Digamos que o 
presidente de uma empresa diga que quer 
jantar juntamente com todos empregados. 
Mas um diretor diz a ele: “Estamos tão gratos 
simplesmente por nos dar a oportunidade 
de trabalhar nesta companhia. Você não 
precisamos nos oferecer um jantar”. 
Ou, digamos que o presidente diz aos 
trabalhadores em um restaurante: “Sirvam-se. 
Vocês podem comer do que quiserem”, mas 

o diretor escolhe o prato que é mais barato e 
diz: “Nós estamos satisfeitos, não é pessoal?” 
Ele pode pensar que parece gentileza, mas 
ele não compreende a bondade e atitude do 
presidente que sabe que um tempo como 
esse fará com que os trabalhadores tenham 
mais seriedade ainda no trabalho.

Algumas pessoas impedem as bênçãos de 
Deus de virem em suas direções por causa de 
seus próprios pensamentos. Signifi ca que se 
você só possui um conceito limitado do que é 
bondade ao considerar outros, isso lhe privará 
de receber bênçãos. Para alcançar um nível 
mais profundo de bondade que Deus quer de 
nós, e o nível mais profundo do espírito, nós 
precisamos quebrar moldes de bondade.

Adicionalmente, você pode ter um traço de 
carne que foi moldado sem que você sequer 
tenha percebido. Se você é introvertido e 
manso, pessoas podem pensar: ‘Porque ele 
age assim?’ No entanto, a medida que você 
entra num nível mais profundo do espírito, 
o Espírito Santo modifi ca sua personalidade 
que é parte de você em um caráter manso e 
sensível para que seja usado.

Como lemos em 1 Tessalonicenses 5:23: 
“E o mesmo Deus de paz vos santifique 
em tudo; e todo o vosso espírito, e alma, 
e corpo, sejam plenamente conservado 
irrepreensíveis para a vinda de nosso 
Senhor Jesus Cristo”, nós iremos receber o 
Senhor como uma noiva irrepreensível.
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Desde os cinco anos de idade, eu vivi com meu padrasto. 
Ele preferia outros irmãos mais do que a mim e bebia o tempo 
inteiro. Ele ameaçava minha mãe e agia violentamente. Eu 
cresci neste ambiente familiar, então eu não aprende como 
dar amor ou como receber amor de outros. Eu não queria 
mostrar minhas fraquezas aos outros e frequentemente meus 
sentimentos era machucados Ao longo do tempo eu me tornei 
agressiva e não confi ava em ninguém.

Em 1992, eu foi procurei a igreja para encontrar paz na 
mente. Mas meu coração estava ferido por membros da igreja 
já que eu não conhecia a verdade naquele tempo. Eu acabei 
me distanciando do Senhor. Neste meio tempo, os sintomas de 
uma cistite e infecção no rim, que eu tinha desde nova, foram 
somente piorando. Eu tinha difi culdade em urinar e minha urina 
continha sangue. Além disso, eu tinha uma dor nas coisas tão 
séria que eu não podia andar bem e gastava muito tempo deitada 
na cama. Em 1996, eu descobri que tinha hepatite B. Mais tarde 
eu me casei, tive fi lhos e vivi uma vida de uma esposa diligente, 
mas sofria por causa de discórdia com meu marido.

Eu estudei inglês na Universidade Nacional de Mongólia 
e me tornei professora de inglês em 1998. Em 2011, eu 
voltei para os braços do Senhor através de alguém. Eu 
oferecia cultos de domingo em inglês com missionários da 
Mongólia em tendas tradicionais no domingo e liderava 
uma academia de inglês para ensinar aos pobres. 

Em Junho de 2012 eu convidada a uma igreja que ensinava 
inglês aos seus membros. Pastor Arionchak me deu uma 
edição em língua mongol da Jornal Da Manmin. Ao lê-la, 
eu fui visitar a Igreja Manmim da Mongólia, ministrada pelo 
Missionário Botzorig Purub. Naquele momento, os membros 
da igreja estavam assistindo o culto matinal de domingo com 
a Igreja Central Manmim via transmissão por internet.

O pastor sênior Dr. Jaerock Lee explicou sobre pecados 
que precisamos jogar fora para estarmos de pé sobre a rocha 

da fé. Foi muito fácil de entender e ele ensinou verdades 
com exemplos simples. Eu fui muito tocada por aquela 
mensagem. Vindo a compreender a vontade de Deus, meu 
espírito foi renovado de alegria e plenitude do Espírito.

Pouco tempo depois, a Igreja Manmin da Mongólia teve 
um retiro de verão. O Missionário Botzorig Purub pregou a 
mensagem da cruz. Ouvindo a esta mensagem, eu pude entender 
a razão pela qual Jesus veio a esta terra como Salvador, sendo 
crucificado, e o significado de tudo. Foi um tempo muito 
abençoado para construir um novo alicerce da minha fé.

Eu experimentei sinais de Deus realizados no Camp Fire 
Worship & Praise (Fogueira Adoração e Louvor). Naquela noite, 
o céu ficou coberto de nuvens. Mas quando um participante 
gritou em fé: “Deus! Mostra-nos as estrelas, por favor!”, as 
nuvens desapareceram e inúmeras estrelas puderam ser vistas. 
Mais do que isso, eu vi estrelas cadentes que me fi zeram sentir 
mais realista sobre o incidente onde os três magos seguiram pelo 
oriente a estrela que os guiou até o lugar do nascimento de Jesus.

Após ter tais experiências, eu vim a crer que eu poderia 
ser curada de todas as minhas doenças. Eu orei ao Deus 
Todo-Poderoso, adorei em espírito e em verdade, e com fé 
recebi a oração do Pastor Dr. Jaerock Lee pelos enfermos 
após sua pregação. Como resultado, eu fui curada de 
hepatite B que tinha me atormentado por 17 anos, e 
também da cistite e infecção nos rins. Aleluia!

Meu irmão, que é um médico, e meus parentes 
reconheceram Deus ao me ver com saúde participando da 
igreja. Além disso, desde dezembro de 2012 eu tenho sido 
abençoada por poder traduzir a Jornal Da Manmin para 
língua mongol e fazer o trabalho de edição das traduções 
do livro do Dr. Lee Minha Vida, Minha Fé. Eu tenho fi cado 
alegre em conhecer a vontade de Deus enquanto trabalho 
nas traduções. Toda gratidão e glória sejam dadas a Deus 
que me tem dado a verdadeira alegria.

“Obrigada, Senhor, por curar um corpo 
doente e um curacao ferido”

Diaconisa Amaraa Tserendorj (Igreja Manmim em Mongólia)

Irmã Josephine Viluan Crame 
(Igreja Manmim de Davao, nas Filipinas)

“Os livros do Dr. Jaerock são preciosos 
presentes de Deus para mim”

Eu nasci e cresci numa família católica. Após ter 
me casado, certa vez trabalhei no departamento de 
obstetrícia e ginecologia de um hospital num país do 
Oriente Médio. Já que era um país muçulmano, foi 
difícil guardar minha fé, mas eu consegui vencer pela 
graça de Deus e guardei minha fé durante os 26 anos 
trabalhando lá. Após me aposentar, eu me mudei para 
a cidade Davao nas Filipinas.

Na noite de Natal de 2011, a Missionária Kathryn E. 
Kim visitou minha casa para conhecer meu sobrinho 
Brother Albert. Ele estava frequentando a Igreja 
Manmim de Davao ministrada pela Missionária Kim 
após receber grande graça ao ler ‘A Palavra de Vida’ 
no Jornal Da Manmin na fenda de nossa porta.

A Missionária Kim me deu o Manmin Today, a 
revista trimestral de Manim. Foi muito interessante 

porque falava de muitos sinais, maravilhas e obras 
poderosas realizadas pelo Pr. Jaerock Lee. Ela 
também me apresentou aos livros do Dr. Lee, tais 
como A Mensagem da Cruz, A Medida da Fé, Céu I e 
II, e Inferno.

Alegria brotou no meu coração, e os livros foram 
a força que manteve minha vida cristã saudável. Eu 
também comecei a desejar alcançar o coração do 
Senhor. Ao fazer isso, meu coração começou a queimar 
de desejo por salvação de almas. Então, eu enviei os 
livros para os meus fi lhos que vivem no Reino Unido e 
meus amigos nas Filipinas e no Oriente Médio. Quando 
eles possuem questões concernentes a vida cristã, eu os 
ajudo com a ajuda da Missionária Kim.

Agora, eu desejo entregar as preciosas mensagens as 
almas nas Filipinas e guiá-las aos braços do Senhor.

Uma carta das Filipinas


